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VIGESIMA SEGUNDA REUNION ORDINARIA DEl COMITE DE INFORMACION 

DEl MUNICIPIO DE JUAREZ 

En Ciudad Juarez Chihuahua, siendo las diez horas con cinco minutes del dia 28 de septiembre del 
af\o 2015, reunidos en ella Sala de Juntas de Ia Secretaria Tecnica, ubicada en el segundo piso ala 
Sur de Ia Unidad Administrativa Lie. Benito Juarez, lo5 integrantes del Comite de Informacion 
celebraron Ia presente sesi6n, Ia cual se desarrollo confcrme al siguiente: 

ORDEN DEL DfJ!1 

1. Bienvenida 
2. Lista de asistencia y declaracion del Quorum legal 
3. Lectura yen su caso aprobacion del Orden del Dia 
4. Lectura de Ia min uta anterior yen su caso aprobc1cion de Ia misma 
5. lnforme mensual de Transparencia correspondiente al mes de agosto 
6. lnforme analitico correspondiente al mes de ago5to 
7. Analisis de las respuestas a las solicitudes de informacion 

8. Asuntos generales 
9. Clausura de !a sesion 

ASUNTO NUMERO UNO.-
EI Doctor Miguel Angel Caldf!ron Rodriguez dio Ia bienvenida a los asistentes. 

ASUNTO NUMERO DOS.-
Conforme a Ia lista de asistencia se encontraron presentes los ciudadanos, Doctor Miguel Angel 
Calderon Rodriguez, Secretario Tecnico y Titular del Comite de Informacion por Acuerdo 
Delegatorio del Presidente Municipal, Maestro Misael Maynez Cano en representacion del 
Licenciado Jorge Mario Quintana Silveyra; Secretario del H. Ayuntamiento, Licenciada Virginia 
Perez Antunez en representacion del Profesor Guillermo Narro Garza; Coordinador de Asesores, 
Licenciada Elsa Margarita Edwards Villalobos en representacion del Doctor Juan '\'1iguel Orta 
Velez; Tesorero Municipat Profesor Baltazar Javier Saenz Islas; Regidor del H. Ayuntamiento, 
Licenciado Julio Alejandro Gomez Alfaro; Regidor del H. Ayuntamiento y Licenciado Alfredo 
Cisneros Labra en representacion de los demas Regidores del H. Ayuntamiento; tambien estuvc 
presente el Lie. Anibal de Jesus Molina Sotelo, adscrito a Ia Secretaria del Ayuntamiento, 
El Doctor Miguel Angel Calderon Rodriguez, Titular en funciones del Comite de Informacion, 
declara Ia existencia del quorum legal y por lo tanto Ia declaracion de validez y legalidad de los 

acuerdos que en esta se tomen . 
Declarado el quorum legal correspond iente, se procedio a iniciar con Ia reunion . 
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ASUNTO NUMERO TRES.-
Se dio lectura al respective orden del dfa siendo aprobaclo por los presentes. 

ASUNTO NUMERO CUATRO.-
Se dio lectura a Ia minuta de Ia sesion anterior siendo aprobada por los miembros del Comite de 
Informacion. 

ASUNTO NUMERO CINCO.-
Lic. De Santiago da lectura al informe de Transparencia relativo al mes de Agosto del presente 
ano, en el que se incluyeron las estadfsticas de solicitudes recibidas durante el mencionado mes 
con un total de 50 propias y 7 canalizadas, un acumulado de octubre 2013 a agosto 2015 con un 
total de 1135 solicitudes propias y 74 solicitudes canaiizadas. Se agregaron ademas las 
estarlfsticas de Ia clasificacion de solicitudes resueltas porIa Unidad de Informacion de agosto y 
su acumulado de octubre 2013 a agosto 2015. Se menciono el tiempo promedio de respuesta 
generando un total de 6.92 dfas. 
Se mostro un comparative de 50 solicitudes y 147 preguntas recibidas en el mes anteriormente 
descrito asf como el acumulado de 1135 solicitudes con 3106 preguntas. A continuacion se 
menciono las solicitudes de informacion clasificadas por Dependencia en el mes mencionado asf 
como en un acumulado y su tiempo promedio de respuesta. 
Se mostro a los presentes las Dependencias a las que fueron remitidas las solicitudes canalizadas 
en un acumulado de octubre 2013 a agosto 2015 y las solicitudes de informacion separadas por 
solicitante en el mes en tema y de igual manera en acumulado de octubre 2013 a agosto 2015. 
Se prosiguio informando a los presentes que se presentaron 2 Solicitudes de Aclaracion y 8 
Recursos de Revision durante el mes en analisis. Para finalizar se comento a los presentes que Ia 
evaluacion trimestral por parte del Institute Chihuahuense para Ia Transparencia y Acceso a Ia 
Informacion Publica (ICHITAIP) sigue siendo de 100%. 

ASUNTO NUMERO SEIS.-
Se entrego a los miembros del Comite de Informacion copia del informe analftico del mes de 

Agosto 2015, y se comenta que se encuentra publicado en Ia pagina de Transparencia. f 
ASUNTO NUMERO SIETE.-
Como siguiente asunto, se analizaron conceptos generales en cuanto a las solicitudes d 
informacion como los siguientes: caracterfsticas de Ia informacion publica, los principios de ·
acceso a Ia informacion, principia de publicidad, apertura y disponibilidad, gratuidad, sencillez, 
clara y rapidez . 
En el uso de Ia palabra, el Lie. Anibal de Jesus Molina Sotelo, adscrito a Ia Secretarfa del 

Ayuntamiento, mencion61a importancia de responder a las solicitudes de informaciOn de manera ~'& 

~pida, clara y congruente; toda vez que durante el presente mes se recibi~ho re~os de 
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revision , lo anterior por Ia deficiente respuesta que se otorgo a algunas solicitudes de 

informacion . 

ASUNTO NUMERO OCHO.-

• Como primer asunto general, el Lie. De Santiago informo a los presentes que se impartio 

una platica a los alumnos de Ia Lie. En Administracion Publica de Ia Universidad Autonoma 

de Chihuahua en materia de Transparencia y Acceso a Ia informacion publica. 

• Como segundo asunto general se cementa que de igual manera se asistio el pasado 08 de 

septiembre a una conferencia de Transparencia y rendicion de cuentas impartida por el 

Dr. Omar Guerrero Orozco en Ia Universidad Aut6noma de Ciudad Juarez. 

• Como tercer asunto general se informo que en el marco de Ia revision de Ia Agenda de 

Desarrollo Municipal, Ia Coordinacion de Transparencia obtuvo buenos resultados. 

• Como cuarto y ultimo asunto general se comunic6 a los presentes que aun esta pendiente 

por definir Ia fecha en Ia agenda del Presidente Municipal, Ia entrega de reconocimientos 

a los enlaces de Transparencia de las Dependencias Municipales. Se informara en cuanto 

se haga saber a Ia Secretaria Tecnica. 

ASUNTO NUMERO NUEVE.-

Una vez agotados los temas se dio por concluida Ia Reunion siendo las 11:23 horas, del dia en que 

inlcio firmando Ia presente, todos los que en ella participaron . 

MIEMBROS DEL COMITE DE INFORMACION 

DOCTOR MIGUEL ANGEL CALDERON RODRIGUEZ 

SECRET ARlO TECNIICO Y 

MITE DE INFORMACION POR ACUERD 

~,.C> LIC. JORG ARlO QUINTANA SILVEYRA 
ij. SEC ARlO DEL H. AYUNTAMIENTO 

PROF. GUI~ ~RRO GARZA 

COORDINADOR DE ASESORES 

¢/// 
PROFR. BALTAZAR JAVIER ~;AENZ ISLAS 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO 
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